

Mit Liebe beim Nächsten

35 Jahre

Neu Arzl / Olympisches Dorf



VINZENZ
GEMEINSCHAFTEN
in Tirol

VINZI – Fahrt 2026

mit Pfarrer Christoph am

9. Mai 2026

Willkommen im Kloster Neustift

**Seit fast 900 Jahren lebendige Glaubens- und Kulturstätte.
Ein Kraftort aus Bestimmung.**



**Der Reinerlös der Veranstaltung kommt der
Vinzenzgemeinschaft – Neu Arzl / Olympisches Dorf zugute!**

Vinzenzgemeinschaft St. Pius X. Neu Arzl
vinzenz@outlook.at

Mit Liebe beim Nächsten

35 Jahre

Neu Arzl / Olympisches Dorf



VINZENZ
GEMEINSCHAFTEN

in Tirol

WANN: 09. Mai 2026

7.00 Uhr	Abfahrt Spingeserstrasse 14 (Pfarrsaal)
9.00 Uhr	Andacht mit Pfarrer Christoph in der Pfarrkirche zu den Hll. Aposteln Philippus und Jakobus in Natz
10.30 Uhr	Führung durch die Stiftskirche ca. 1 ½ Std.
ca. 12:30 Uhr	Mittagessen KUTSCHERHOF in Brixen Nähe Dom (nicht im Preis enthalten)
14:00 Uhr	Dom – Führung und danach Zeit zur freien Verfügung
17:00 Uhr	Rückfahrt nach Innsbruck (Eintreffen Innsbruck ca. 19.00 UHR)

PREIS: € 59,--

Als Anmeldung gilt die Zahlung des Betrages von € 59,-- in Bar bei der Obfrau PÖLL Elisabeth.

Die Meldungen werden nach Eintreffen gereiht.

Der Reinerlös der Veranstaltung kommt der Vinzenzgemeinschaft – Neu Arzl / Olympisches Dorf zugute!

Vinzenzgemeinschaft St. Pius X. Neu Arzl
vinzenz@outlook.at





1142 gründete der selige Hartmann nahe seinem Bischofssitz Brixen das Augustiner Chorherrenstift Neustift. Seitdem hat sich das Kloster Neustift zu einem religiösen, kulturellen und auch wirtschaftlichen Zentrum entwickelt.

Bis heute leben und wirken Augustiner Chorherren im Kloster Neustift. Das Stift erfüllt nach wie vor zahlreiche religiöse, soziale, kulturelle und wirtschaftliche Aufgaben.

Erbaut wurde das Kloster 3 km nördlich von Brixen, unweit der Straße, die ins Pustertal führt, an einem damals nochunsicheren und rauen Ort, „in wilder Einsamkeit“ gelegen.

Die Lage des Klosters am Nordende des Brixener Talkessels, „wo die Unwirtlichkeit des sich beliebig sein Bett schaffenden Eisackflusses alles andere als einladend schien“, am Schnittpunkt der wichtigen Nord-Süd-Verbindung über die Alpen und der Ost-West-Verkehrswege aus dem Pustertal, wurde nicht ohne Grund gewählt.



Zum einen war das Stift weit genug von störenden Siedlungen entfernt, andererseits konnte an dieser Stelle die Hospitalitas Augustiniana, die Gastfreundschaft der Augustiner Chorherren, gut praktiziert werden.

Der Reinerlös der Veranstaltung kommt der Vinzenzgemeinschaft – Neu Arzl / Olympisches Dorf zugute!

Vinzenzgemeinschaft St. Pius X. Neu Arzl
vinzenz@outlook.at

Mit Liebe beim Nächsten

35 Jahre

Neu Arzl / Olympisches Dorf



VINZENZ
GEMEINSCHAFTEN

in Tirol



**Der Reinerlös der Veranstaltung kommt der
Vinzenzgemeinschaft – Neu Arzl / Olympisches Dorf zugute!**

Vinzenzgemeinschaft St. Pius X. Neu Arzl
vinzenz@outlook.at